

2025年3月3日

小千谷市へのガス機器寄贈について

北陸ガス株式会社（本社：新潟県新潟市／代表取締役社長：敦井一友）は、小千谷市（宮崎悦男市長）へ最新のガス機器を寄贈しました。2月28日に贈呈式が行われ、弊社社長から宮崎市長へ目録を贈呈しました。寄贈したガス機器は料理教室や各種イベントでご活用いただくことで、その機能性や安全性を市民の皆さまに体感いただき、さらなるガスファンの創出と地域の活性化の一助となることを目的としています。

当社は、2025年4月1日に小千谷市が運営するガス事業を譲受け、小千谷市にてガス事業を開始する予定です。譲受け後は、寄贈先の小千谷市総合福祉センター「サンラックおぢや」にて最新ガス機器を使った北陸ガス料理教室※の開催も予定しています。

当社は「ずっと近くで、にいがたを想う。」をコーポレートスローガンとして、新潟のお客さまの身近な存在であり続け、ともに歩み続けていくことを目指しています。今後も地域に根ざしたガス事業者として、地域に密着したさらなるサービスの充実を図り、お客さまの快適な暮らしに貢献してまいります。

※ 北陸ガス料理教室の実施について詳細が決まりましたら当社ホームページ等でお知らせいたします。

・ 寄贈品

ビルトインガスコンロ・ガスオーブン 各4台

・ 寄贈先

小千谷市総合福祉センター「サンラックおぢや」
（小千谷市大字桜町 5140 番地）



贈呈式の様子

（左：代表取締役社長・敦井、右：宮崎市長様）



寄贈品

（ビルトインガスコンロ・ガスオーブン）

<お問い合わせ先>北陸ガス株式会社 企画グループ 担当 笹川

TEL：025-245-2214、email:yoouchi@hokurikugas.co.jp